

Thibault LACROIX, séminariste au séminaire st Cyprien de Toulouse pour le diocèse de Limoges

Depuis deux ans maintenant, je suis au séminaire à Toulouse. C'est là que j'apprends à m'attacher au Christ. C'est cette dimension de ma formation qui prend le pas sur toutes les autres, car le prêtre doit être un homme de Dieu. Pour connaître et aimer Dieu, nous avons différents temps de prière chaque jour : messe, oraison, offices.

Les cours, qui occupent une place importante, sont également des moments de grâces, car nous y apprenons à connaître le Seigneur et à savoir comment aimer et aider les hommes, et aussi nous-même. Évidemment certains cours apportent plus de grâces que certains autres...

La vie fraternelle est très joyeuse au séminaire. Elle rend les journées agréables et nous permet de polir les angles de nos caractères les uns au contact des autres, que ce soit au service de la communauté, à table, en cours...

C'est une joie profonde pour moi que d'être envoyé par le diocèse de Limoges. Ma famille maternelle est originaire de cette terre des saints et j'y suis très attaché. J'aime y retourner souvent pour rejoindre mon lieu de mission, la paroisse du Bon Pasteur. Là, je suis chaleureusement accueilli par mon curé et les autres prêtres du doyenné, et je peux servir l'Église effectivement. La mission se développe, on voit de plus en plus d'initiatives fructueuses : Famissio, les pélé VTT et camp foot, les missions de cimetières pour prier avec les gens pour leurs défunts et pour eux-mêmes. A chaque fois, on peut voir l'action du Saint-Esprit.